

Malwerkstatt EigenArt am See

Am schweizer Bodenseeufer, im sanft hügeligen Apfelkanton Thurgau, liegt die Gemeinde Münsterlingen, nur 8 km entfernt von der deutschen Grenzstadt Konstanz.

Direkt oberhalb vom 1000jährigen Kloster Münsterlingen, zwischen Kuhweiden und Weizenfeldern wurde im Jahr 2022 die Malwerkstatt EigenArt am See eröffnet.

Durch die grossen Glasschiebetüren kommt viel Licht in das Atelier, und der Blick geht über den Obersee hinüber nach Meersburg.

Die pensionierte Ärztin, Gudrun Heck, hat diesen inspirierenden Ort eingerichtet und sorgt mit ihrer herzlichen Gastfreundschaft dafür, dass sich DozentInnen und MalschülerInnen gleichermassen wohl fühlen. Zur Bewirtung gehört ein Znüni am Morgen mit Zopf, Butter und Konfi, ein warmes schmackhaftes Mittagessen, eine Kaffee- und Teebar und ein gut gefüllter Kühlschrank. Bei Bedarf gibt sie auch gerne Empfehlungen für geeignete Unterkünfte in der Umgebung.